

留学生の声エッセイ

経営学部 コヴァーチ アンナ

エッセイ

こんにちは。ハンガリーのブダペスト商科大学のコヴァーチ・アンナと申します。城西大学経営学部の留学生です。

今回はデータサイエンス入門、サービスマーケティングなどの科目をとっています。私はハンガリーでは商業とマーケティング学部なので両方とも似てるようなことを勉強したことがあるから、それほど難しいことではないと思います。

商科大から城西に来て2ヶ月あまりが経ちました。母国では、住んでいる場所や勉強している場所の近くに山がなかったので、毎日山を眺めることができるなんて、今でも信じられません。

電車に乗っていて、時にはここ埼玉から富士山を見たこともあります！

今のところ、日本で一番気に入っているのは便利さです。どこに行っても自販機やコンビニがあって、その時必要なものを買うことができます。イベントのチケットとかが手に入れるのは、こんなに多くの人がいる街では少し難しいけれど、それ以外、みんなが他の人に気をつけ、邪魔にならないように、迷惑をかけないように注意しているのが、個人主義的な国が多いヨーロッパから来た私には好ましい変化です。



《麻布台ヒルズから見える東京タワー》

11月3日と4日、毎年恒例の高麗祭が開催され、生まれて初めてハンガリーの伝統的な民族衣装を着ることができました。本当に楽しい経験で、たくさん褒めてもらえたとし、ブースを訪れてくれたお客さんに自分の国を紹介できてよかったと思います。また、いろいろな国から来た他の学生たちが用意したゲームも楽しんで、みんなが自分の国を紹介しながら仲良くやっているのを見て、とても嬉しかったです。



《呪術廻戦 × スカイツリーのコラボ》

滞在中、東京には何度も足を運びましたが、毎回、見どころの多さに驚かされます。新宿、上野、原宿、世田谷、そしてお台場にも行ったことがありますが、そこからは港の向こうにライトアップされたスカイツリーと東京タワーを見ることができました。スカイツリーで呪術廻戦のコラボ展とカフェをやっていたので、そこにも行ってきて、とても素敵でした。



《トトロのシュークリーム》

コラボカフェといえば、最近はよく行きます。原宿でも呪術廻戦を見ましたが、あいにく満席でした。世田谷にある白髭のシュークリーム工房、新宿のギブンというアニメのカフェや、池袋の天官賜福という中国の小説の偶然で見つけたカフェにも行きました。

毎日、見るもの、体験することがたくさんあります！このようなコラボに参加するのは大好きなのですが、どうしても帰らなければならない時に、荷物がいっぱいになって爆発しないかと心配することもあります。

都会を離れて、ルームメイトのイザと東京の林道も訪れました。白丸駅から古里駅までの奥多摩トレイルを歩きましたが、実は私、ハイキングがあまり好きじゃなくて、正直途中で諦めようかと思いましたが、イザが励ましてくれたおかげで押し進めてよかったと思います。

青くて、キラキラ輝いていた川や滝のある美しい溪谷を眺め、秋の紅葉を愛で、山の中腹にある神社にもお参りしました。全体として、日本には煌びやかな首都だけでなく、多くの見どころがあります。そして冒険の呼びかけに応じるのは、これが最後ではないと思っちゃいます。

日本に来て、感謝しています。(2024.11.24 記)



《白丸駅～古里駅のハイキングコース》